Antrag Nr. 04-O-26-0056 Ortsbeirat Mainz-Kostheim

Betreff:

Grünanlage an der Fußgängerbrücke - Antrag der AUF Fraktion -

Antragstext:

[Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten mitzuteilen, wann endlich die Grünanlage an der neuen Fußgängerbrücke angepflanzt bzw. gestaltet wird.

Begründung:

Bei der Brückeneinweihung im Sommer 2002 sagten die Ämtervertreter den anwesenden Mitgliedern des Ortsbeirates die zügige Erarbeitung und Vorstellung der Pläne für die Grünanlage sowie eine baldige Bepflanzung zu.

Das einzige, was bisher "angepflanzt" wurde, ist ein überdimensionales Schild der Deutschen Städtereklame.

Mainz-Kostheim, den 31.08.2004

Regina Koch Fraktionssprecherin